

17 Juillet 2020 25 Dhul-Qaddah 1441 AH

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son sermon sur:



Alhamdoulillah, toute gloire, grandeur et louange sont pour Allah (swt), Maître de l'univers Qui m'a donné, cet humble serviteur le *Tawfiq* pour continuer le sujet de mon sermon d'aujourd'hui sur les invocations (dôas) qu'll m'a enseigné.

Donc, celui qui entend ces *dôas* et ceux qui témoignent comment ces dôas descendent du ciel sont très chanceux et fortuné parmi des billions de créatures qui habitent ce monde.

En parlant de cela, je vous raconte un rêve extraordinaire qu'un de mes disciples à Kerala, Sulfikar Ali Sahib a vu la semaine dernière. Ce rêve est basé sur l'importance des dôas et de la confiance en Allah qu'Allah exaucera ces dôas, et c'est un signe extraordinaire que ce cher disciple a vu ce rêve le 05 Juillet 2020, et que moi depuis bien longtemps, Allah m'avait aidé à préparer ces séries de sermons sur le thème des dôas, et voilà que la semaine dernière Allah m'inspire pour commencer mes sermons du vendredi sur les invocations, sans que je ne sois au courant de ce rêve. Ce n'est qu'après le sermon du vendredi dernier que

j'ai pris connaissance de ce rêve . Donc, ce n'est en aucun cas un hasard. Les façons de faire d'Allah sont vraiment extraordinaires.

Donc, le rêve (qu'il a vu vers 03.00 du matin) est comme suite : Il a constaté qu'il était en compagnie de quelques personnes, faisant de ferventes invocations à Allah (swt), beaucoup de *Dôas* ... pourtant, il pensait qu'il n'y avait aucune chance que ses *dôas* soient acceptés et était sur le point de désespérer. Ensuite, la personne qui était avec lui, lui a dit de ne pas désespérer, mais d'augmenter ses invocations car Allah (swt) écoute les prières de Ses serviteurs en détresse ... il lui a conseillé de se repentir beaucoup, de chercher l'*Istigfâr* et de continuer avec ses prières pour qu'Allah Le Tout Miséricordieux l'écoute. Alors, il a continué ses prières ... en abondance. Éventuellement, il a atteint un espace où il a compris qu'il rencontrait Allah. Apparaissant sous la forme d'une personne ... l'être lui dit : « *Tes prières sont acceptées, Tu auras le Jannat (paradis)* ».

En entendant tout cela, mon cher disciple est devenu un peu surpris et même perplexe car il a pensé, comment peut-on être sûr que le message promettant le paradis provient bel et bien d'Allah? Alors, il a commencé à se demander d'où venait ce message? Est-ce un vrai rêve? Serait-ce des messages sataniques? Etc.

Donc, dans cet état de rêve même, il a constaté que cette confusion était là en lui. Puis il s'est vu manger de la bonne nourriture quelque part dans un restaurant, et en sortant du bâtiment, il a regardé le ciel, beau, et vaste. Il a donc partagé son anxiété avec Allah, debout là: est-ce que cela pourrait être un vrai message? Alors il découvre qu'une lumière est venue très vite de loin des cieux, s'approchant de lui, et le but de la lumière n'était que de l'éclairer. Atteignant son corps, la lumière se dissout sur lui, confirmant dans son esprit que le message venait bien d'Allah (swt) ... C'est alors qu'il se leva pour ses prières de *Tahajjoud*.

Masha-Allah, Alhamdoulillah, Allahou Akbar. Ce rêve est une grande leçon pour nous tous [pas seulement pour Sulfikar Ali Sahib] que nous ne devons pas perdre la foi ou la confiance en Allah, et que nous devons persévérer dans nos prières en faisant confiance à Allah qu'll acceptera et réalisera ces prières. Ceux qui font des efforts pour s'approcher d'Allah, qui acceptent les signes divines et le Messager d'Allah de ce siècle, qui restent sincères dans leur foi, et ne perdent pas confiance en Allah et cherchent à venir proche d'Allah à travers les divers formes d'Ibâdat qu'Allah aime, alors ceux-là certainement appartiendront à Allah et Allah sera content d'eux et les admettra dans Son paradis. Il ne faut jamais que vous

renonciez à votre foi et il vous faut continuer à persévérer dans le chemin qu'Allah a ouvert pour vous, afin que vous receviez le salut. *Incha-Allah*.

Un autre rêve très important d'une autre disciple, Mubeena Sabir Sahiba de Kerala, vu pendant le Ramadan, le 23 Avril 2020. J'ai reçu ce rêve au cours de cette semaine et je trouve qu'il a toute son importance. Ce rêve a une étroite connexion avec la promesse d'Allah à tous les sincères du Jamaat Ul Sahih Al Islam, et c'est aussi une indication d'une mort imminente qui aurait lieu, mais que tous les croyants devraient rester fermes et sincères et ne pas désespérer de la promesse divine. Dans ce rêve, il y a la mention d'une Mosquée sans toit, qui indique aussi [parmi tant d'autres significations] la mort d'une personne.

Donc, le rêve est comme suite : Mubeena Sahiba accompagnée de son époux Sabir Sahib sont allés remettre un livre dans une mosquée. Tout à coup, la mosquée est apparue comme un nouveau bâtiment qui a un balcon, mais sans toit. Là-bas elle m'a vu, le Khalifatullah qui faisait le va-et-vient en marchant. Je les ai regardé et ils étaient surpris de me voir là. Alors je me suis tourné et leur ai demandé ce qu'ils faisaient en ce lieu ?

Alors là, Mubeena Sahiba a vu que le Khalifatullah parut comme Siraj Sahib [notre Amir] de Tamil Nadu. Elle a dit à Siraj Sahib qu'elle avait envoyé une lettre au Khalifatullah mais elle n'avait pas encore reçu de réponse. Alors il lui a réconforté en lui disant que c'était le Ramadan, et d'attendre. Alors, elle a aperçu une lumière du haut de l'endroit où son époux faisait ses prières. Elle a regardé tout autour d'elle et a vu qu'il y avait là un grand hall dans une nouvelle mosquée où un grand nombre de personnes avec des bonnets blanc étaient en rang. En voyant cela, elle s'est écriée : « Ô Allah! Tout le monde dit qu'il faut garder des distances pour éloigner le Corona [virus]. Malgré qu'un grand nombre de personnes sont venues dans Ta mosquée, mais personne d'entre eux n'a le [Corona] virus. Allah! Ta Grâce est vraiment Grande. »

Alors, il a vu ce rêve le 23 Avril 2020 et le 07 Mai 2020, notre aîné, l'un de mes disciples, Marhoum Kaja Mydeen Sahib est décédé. Tout le monde dit qu'il est mort par le Coronavirus, mais Allah sait mieux quelle est la vérité sur cette affaire. Ensuite, quelques membres de la famille de Kaja Mydeen Sahib sont par précaution partis en quarantaine, et *Alhamdoulillah*, ils n'ont pas le Coronavirus. Allah les a sauvés et les a maintenu en bonne santé. *Alhamdoulillah*.

Dans ce contexte, deux de mes disciples [dans deux pays différents – autres que l'Inde] ont eu des contactes avec des personnes qui ont contracter le Coronavirus, mais avec des dôas et après avoir démontrer la preuve de leur sincérité et confiance en Allah, ils ont vu un grand signe divin extraordinaire où Allah les a préservé contre le Coronavirus. Et il y a même un autre disciple qui fit un rêve sur l'un de ces très chers disciples – dans ce rêve, il m'a vu délivré un sermon [Khutba] et que je disais qu'untel a serré la main d'une personne qui a contracté le Coronavirus et allait lui aussi contracté le virus mais de par Sa très grande grâce, Allah l'a sauvé de cela. [Dans ce rêve, j'ai répété ce message trois fois].

Donc, Allah a manifesté ce grand signe et c'est pour cela que j'avais dis à mon cher disciple [qui n'a pas contracté le virus] que tout ceci c'est à cause de sa grande sincérité et de la foi qu'il a en Allah et dans la Manifestation Divine où il a reconnu le Calife d'Allah de cette époque. Alors Allah l'a sauvé de ce virus. Et [ce qui est extraordinaire] ceci a été confirmé à travers le rêve d'un autre disciple. Le Tout Pouvoir d'Allah est vraiment immense. Alhamdoulillah.

Et un autre disciple [dans un autre pays], après avoir lui aussi trouvé ce grand signe sur l'acceptation des *dôas* où Allah l'a sauvé de ce Coronavirus, il a témoigné d'un autre grand faveur divine où Allah s'est manifesté pour lui accordé une promotion dans son lieu de travail et où son employeur lui a personnellement donné toutes les facilités et aussi un autre lieu de résidence afin qu'il soit bien à l'abri dans ces moments de difficultés et d'inquiétudes. *Masha-Allah, Alhamdoulillah, Allahou Akbar*.

C'est pour cela que je vous dis que la sincérité dans la Manifestation Divine de ce siècle est vraiment importante car Allah vous éprouvera de toutes sortes de façons pour savoir si vous êtes vraiment sincères ou pas. Alors il ne faut pas que vous désespériez. Vous devez garder votre espoir en Allah toujours vivant. Gardez bien à l'esprit que ce siècle de Manifestation Divine, où vous avez un Messager d'Allah, un Khalifatullah parmi vous, n'est pas donné à tout le monde de façon continuelle. Ce n'est pas une manifestation courante; cette faveur exceptionnel ne se manifeste pas tous les jours [et est limitée pour quelqu'un - pendant son vivant]. [Notez Bien: En d'autres mots, si ceux qui témoignent la Manifestation Divine aujourd'hui, il se peut que les générations immédiates qui suivent ne témoignent pas d'une autre Manifestation Divine. Ce n'est qu'après bien des années que les gens vivant dans un autre siècle témoigneront d'une autre Manifestation Divine de ce genre. Donc, cette Manifestation Divine n'est pas donnée à tout le monde].

Donc, heureux à ceux qui ont reconnu et accepté Allah et Son Khalifatullah de ce siècle et ont intégré le Jamaat Ul Sahih Al Islam en toute sincérité. Vous devez faire le *Sijda* [la prosternation] et remercier Allah (swt) pour ces faveurs qu'll a déversé sur vous, Ô mes chers disciples. C'est cela qu'on appelle vraiment des faveurs qui proviennent d'Allah, des faveurs divines, des richesses et des trésors spirituels. Vous devez vous sentir heureux en ce siècle où Allah (swt) a envoyé Son Khalifatullah.

Donc, écoutez attentivement ces trésors spirituels, ces dôas qui proviennent directement de côté mon Seigneur, Allah (swt):-

Ô Mon Seigneur (Rab)! Je suis une victime des atrocités de mes opposants et l'eau de mes yeux [c.à.d., mes larmes] sont témoins de cela. Ce sont ces larmes qui connaissent mieux cette oppression.

Ô Allah! Mes larmes connaissent mieux ces atrocités. Comment dois-je consoler mon cœur ? Que lui dire ? Avec qui partagerai-je cette peine, car c'est une guerre de peine et de souffrance et c'est cela même mon épreuve! La souffrance pour la religion m'a tué et mon cœur est brisé en morceaux. Si je n'avais pas reçu le support de mo Bien-aimé, alors c'est cette même mort que j'aurais acquis.

Ô Mon Maître! Cette faveur est certes Tienne et à chaque instant, c'est ce même espoir que je conçois que toutes mes difficultés s'effaceront.

Ô mon Maître! Ce fardeau de peine est bien lourd.

Ô mon Bien-aimé! Ne cache pas Ton visage ; c'est cela même mon remède.

Ô mon Maître! Fais des traitements de miséricorde avec nous. Nous avons l'espoir et confiance en Toi.

Ô mon Bien-aimé! Nous sommes fidèles à Toi; nous avons confiance en Toi, et tous Tes promesses sont vraies. Nous sommes arrivés au bord des périls [dangers] et c'est de cette endroit même que nous devons T'appeler.

Ô Remède de mon cœur! Ton éloignement me donne de la peine, de l'angoisse ; je ne peux même pas dormir. Je Te demande d'effacer toutes les faussetés qu'il y

a sur moi – ce sont là même mes supplications. Je n'ai aucune connexion avec des vers et des poèmes.

Ô mon Bien-aimé! Le jour et la nuit, mes supplications se concentrent seulement dans le fait qu'on soit sous Ton refuge dans les jours difficiles.

Ô mon Bien-aimé! Je ne suis pas un être extraordinaire, mais je suis un ver de terre ; donne nous à boire de l'eau de Ta grâce dans les jours de feu.

Ô mon Bien-aimé! Montre-nous la force de la religion; Jusqu'à quand nous regarderons les jours d'influences des gens déceptifs? Les ennemis de la religion sont éclairés tandis que nous sommes dans l'obscurité de la nuit.

Ô mon Allah! Fait que ces jours deviennent des jours illuminés. Le cœur bat, et l'état de la vie se détériore de jour en jour. Jette un regard ici, afin que les jours de Ta grâce viennent vite. Montre-moi Ton visage et délivre-moi de cette peine; Jusqu'à quand ces jours de souffrances continueront ?

Ô mon Allah, je souffre tellement que mon corps est écrasé de douleur (comme-ci quelqu'un m'a battu) et d'angoisse; une telle palpitation [du cœur] comme-ci dirai mon âme est en train de se déraciner de mon corps.

Ô mon Allah, entend l'appel que je Te fais. Regarde un petit coup qui est en train de T'appeler.

Ô mon Bien-aimé! Est-ce que ce n'est que quand je deviendrai cadavre que mon appel à Toi aura un effet ?

Ô Allah! Toi Qui m'a choisi en ce siècle pour faire revivre les vrais enseignements de l'Islam que Ton bien-aimé prophète Muhammad (pssl) avait apporté.

Ô Allah! Montre un signe car les gens ont quitté la religion, [ont abandonné] un seul Dieu, où ils croient dans une religion qui promeut la croyance en plusieurs dieux; de tels [faux] dieux qui n'ont ni la faculté d'entendre, ni la faculté de voir.

Ô Allah! La situation est telle que les gens prient des créatures que Tu as Toimême crée. Ils n'ont aucun signe d'une religion de vérité.

Ô Allah, quand je regarde tout cela, je sens mon cœur quitter mon corps et s'en va, et je ne sais pas comment les ramener vers Toi.

O Allah! Montre encore un signe avec Ta puissance avec quoi leurs cous baisseront et ils seront humiliés.

Ô Allah, toutes les choses qui arrivent sur terre, je sais que c'est Toi qui les envoies. N'est-ce-pas Toi-même Qui a dis qu'une feuille ne tombe sans Ta permission? Je crois en tout Tes signes que Tu as envoyé. Ne croiront pas seulement ceux qui ne croient pas dans Tes signes et qui ont des doutes dans ce que Tu as envoyé, et ils disent que cela vient de la nature [de cause naturelle]. Seulement le Serviteur que Tu as choisi [Ton serviteur] et ceux qui croient en Toi et Ton serviteur qui diront que tout cela vient de Toi.

Ô Allah! Montre encore un signe de par Ta puissance, avec quoi leurs cous baisseront et ils seront humiliés.

Ô Qadir! Montre un miracle de Ta puissance afin que les négligents trouvent Ton visage. Ceux qui n'acceptent pas Ta force, montre-leur Tes signes et transforme cette jungle remplie de piquants en un jardin de fleurs.

Ô Allah! Aie pitié; la religion et la crainte d'Allah diminuent de façon continuelle. Nous n'avons aucune puissance, aucun pouvoir pour faire quelque chose. Mes larmes ne s'arrête pas avec cette peine [en voyant] que la maison de la religion devient désert et que la maison du monde se trouve élargie [plus grande]. L'importance de la religion à leurs yeux est réduite à néant. Et les gens qui possèdent des biens, de l'argent, de l'honneur et du prestige, tout ce qu'il y a dans leurs regards ce sont les préoccupations de ce monde.

N'importe où je regarde, il y a de l'intérêt pour les affaires de ce monde ; il y a un intérêt pour l'athéisme [où les gens ne croient pas en l'existence de Dieu]. Les gens ne prennent pas la religion en considération ; ils la considèrent que comme une chose ridicule, et ils considèrent les prières canoniques et le jeûne comme une formalité. Leurs biens et leur argent mondains les ont emprisonné, et un éclat en la forme de l'arrogance a pénétré leurs cœurs. S'ils se sentent puissant et haut [en statut], cette grandeur n'est que temporaire tout comme les biens de ce monde.

Ô mon Bien-aimé! Délivre-moi de cette peine là, sinon ma vie sortira à cause d'elle.

Ô Allah! Ô Celui qui fait tout le travail, Qui envoie des messagers pour annoncer la bonne nouvelle et avertir les gens des dangers à venir, Qui donne les avertissements et les punitions divins; de tels châtiments qui viennent de Celui qui couvre les faiblesses de tous les gens et Qui est sage, Qui est bon envers Ses créatures par lesquelles II [Allah] leur donne des compagnes et à partir de là, il y a des naissances pour rendre leur vie sur terre heureuse.

Ô mon Bien-aimé! Ô mon Maître! Ô Celui qui fait des faveurs! Comment Te remercier? Où puis-je chercher une langue capable de faire ces louanges? Ceux qui travaillent dans Ton chemin gagnent de grandes récompenses. Que trouves-Tu en moi qu'à chaque fois Tu me fais des faveurs? C'est par Ta grâce et Tes faveurs que Tu m'aimes, sinon il n'y a pas de pénurie de personnes qui peuvent travailler pour Toi.

Ô mon Camarade! Ô Refuge de ma vie! Je n'ai que Toi et à part Toi, je n'ai pas d'autre soutien. Sans Tes faveurs, je serais mort depuis longtemps et transformé en poussière. Ensuite, c'est Allah Lui-même Qui sait où jeter cette poussière. Mon corps, ma vie et mon cœur sont sacrifiés pour Toi. Tu sais que mon cœur ne contient [et ne connaît] aucun autre bien-aimé comme Toi. Il y a beaucoup d'ennemis de Ta religion; l'obscurité de la nuit est sur nous.

Ô Allah! Viens dehors. Je suis très impatient, Ô mon Bien-aimé. Toutes les parties de moi sont sacrifiées pour toi.

Ô Maître, envoie-moi toute la richesse de l'époque. Écoute la voix de celui qui T'appelle. Si Tu n'étais pas venu comme mon Ami, alors cette tête serait devenue poussière. De la main de Ta grâce, aide-moi pour que je sauve ce [le] bateau/navire de l'Islam de ce cyclone. Pardonne mes péchés afin que les ennemis de Ta religion qui ont été maudits n'ont pas le dessus sur moi.

Ô Allah! Met un remède [une baume] sur mes blessures; Je suis plongé dans le chagrin. Écoute mes supplications; Je suis devenu faible et impuissant. Je ne peux même pas regarder les faiblesses de la religion de Hazrat Muhammad (pssl).

Ô mon Roi, fait moi - [victorieux] - avoir la victoire. Est-ce que Tu m'endormiras sans avoir atteint mon but?

Ô Allah, envoie Ta grâce sur l'Islam, Sahih al Islam et écoute les supplications de ceux qui sont dans ce navire. Beaucoup de gens ne font que de mauvaises actions, et de tous côtés, il y a de la tristesse et du découragement. Et c'est une nuit très sombre; Sans Ton eau, un monde est mort.

Ô Allah, il y a beaucoup de problèmes et beaucoup ont perdu leur état d'esprit. Aie donc pitié et soit miséricordieux envers Tes serviteurs sincères qui se retrouvent dans ce bateau de Sahih al Islam.

Ô mon Allah, Tu as élevé le Sahih al Islam pour sauver ce bateau de l'Islam qui était sur le point de couler par la faute des soi-disant grands défenseurs de l'Islam.

Ô Allah! Sauve ce peuple. L'époque du printemps s'est changé en automne.

Ô Allah! Il n'y a point de chemin de sortie sans/ sauf Toi ; ce jardin de *Taqwa* a été brûlé et la religion est devenue une moquerie.

Ô mon Bien-aimé, si quelque chose arrive, c'est de Ta main même que cela peut arriver, sinon le mal se propage partout à grande vitesse. Montre l'un de Tes signes, car la religion n'a plus de signes. Jette un œil ici pour que quelqu'un puisse montrer le signe du printemps.

Ô Allah, change ces jours car Tu es le Maître de l'univers, et le Roi de tout. Il n'est pas impossible pour Toi de tuer quelqu'un ou de le garder vivant. Tu as le Pouvoir de bouger les choses. Ce n'est que par Ta grâce que tous les travaux incomplets se trouvent compléter. Et Tu as le pouvoir, après la complétion de ces travaux de les briser en morceaux.

Ô mon Allah! Envoie les fruits de Ton paradis sur moi maintenant.

Ô mon Allah! Sauve Tes serviteurs sincères qui se trouvent dans le bateau du Sahih al Islam des difficultés, des problèmes qu'ils font face. Guéris les malades ; donne leur la force, la santé, une longue vie. Envoie Ton souffle sur eux. Ton souffle est comme un remède qui guérit toutes les maladies chroniques, fatales,

mortels. Purifie leurs cœurs ; fait leurs cœurs devenir comme un miroir qui reflète seulement Ta lumière.

Ô Allah! Fait que dans chaque maison de ceux qui sont dans le navire du Sahih al Islam il y a la paix, la tranquillité, et Tes louanges qui y sont récitées. Fait que Ta lumière entre dans chaque maison, et qu'ils reçoivent des visions, de beaux rêves et des révélations, qu'il s'agit des messieurs, des dames et des enfants aussi.

Ô Allah! Ils ont tout sacrifié pour Toi et ont cru en Ton serviteur que Tu as envoyé; fait-les devenir des signes vivants, éclairés n'importe où qu'ils se trouvent afin qu'ils prouvent la véracité de cet humble serviteur.

O Allah! Béni tous les Amirs, Naib Amir, les Sadrs et Naib Sadrs et tous les membres du bureau [administratif], et tous les membres de la Jamaat UI Sahih Al Islam qui travaillent durs nuits et jours. Fait leur devenir amoureux de Toi, et béni tous nos enfants et aussi ceux d'entre eux qui sont nés dans le Sahih Al Islam. Fait que Ta lumière brille sur eux; augmente leur connaissance de la religion [de l'Islam] et leur connaissance académique.

Heureux sont les enfants qui naissent dans le Jamaat d'Allah en présence d'un Messager d'Allah. *Allahou Akbar, Allahou Akbar, Allahou Akbar*.

Malheureux à celui qui a tourné le dos et est parti. Ô Allah! Toi, Qui sait tout, Toi Qui connaît le cœur de chacun de Tes créatures ; S'il y a quelqu'un parmi nous qui n'est pas sincère ou qui est hypocrite, fait-lui s'en aller et remplace lui par ceux qui sont meilleurs que lui, qui ont le *Taqwa* et travailleront pour Ton *Dîn* [Ta religion].

Ô Allah! Il y a beaucoup dans ce bateau qui n'ont pas de travail, ainsi que ceux qui souffrent de la misère. Résout tous leurs problèmes ; transforme leur misère/pauvreté/souffrance en prospérité. *Amîne, Soumma Amîne, Ya Rabboul Aglamîne*.